



Dios siempre llama mil veces

Itxu Díaz

168 páginas

Encuentro. Madrid, 2016

Itxu Díaz, periodista, columnista satírico y escritor, ofrece en este atractivo libro un buen número de conmovedoras historias sobre la conversión de diferentes personas y su particular encuentro con Dios. Se trata, en verdad, de una interesante colección de crónicas sobre el devenir de las almas de personajes contemporáneos, algunos más conocidos que otros: John Wayne, que se bautizó poco antes de morir; Mary Karr, que quedó impactada con un letrero a la entrada de una iglesia (“¡bienvenidos, pecadores!”, decía); Mary Krochan, con su estremecedor relato sobre su marcha de los Testigos de Jehová, etcétera.

El autor, según confiesa, pudo hablar personalmente con alguno de estos “conversos”, de ahí la cercanía, naturalidad, agilidad y buen humor que rezuman la mayoría de esas historias, sin forzar los hechos ni añadir excesivas reflexiones.

Un libro ciertamente recomendable, que deja un agradable regusto de confianza en la constante acción del Espíritu Santo en las almas y en la providencia amorosa y misericordiosa de Dios que sigue actuando hoy de diferentes maneras procurando originales caminos de conversión a los hombres.

— **Diego Pacheco**